

# のびのび通信

秋田大学教育文化学部附属小学校「いじめ防止対策委員会」発行 2023年3月14日

## 「新学期に向けて～春休みの過ごし方～」

春の日差しが垣間見え、暖かな春休みが迎えられそうな日々が続いております。春は、うきうきとした気持ちになり、交通事故に巻き込まれやすい季節です。小学生の交通事故の一番大きな原因は、「飛び出し」、中学生の一番大きな原因は、「信号無視」です。今年は、例年よりも暖かい日が続く、道路の状況はよくなりましたが、車は急に停止することはできません。また、晴れていても、放射冷却などにより、道路が凍っていることも考えられます。子どもたちと状況に応じた歩き方について確認してみてください。

春休みの過ごし方のお手紙をこれから配付します。ご家庭で子どもたちと一緒に確認してください。



## タブレットの使い方

スマートフォン・タブレット等の急速な普及に伴い、長時間利用による生活習慣の乱れ、いじめやプライバシー上の問題につながるケース、小学生が加害者と知り合い、誘拐されるなど様々な問題が起きています。

子どもたちは、あっという間にスマートフォン・タブレット等の活用の仕方を身に付けていきます。子どもたちを守り、正しい道に導くために、子どもたちに負けない知識を身に付けることが大切です。スマートフォンは、便利な道具ではありますが、まだ、未熟な子どもたちにとっては、危険な武器になってしまうのです。

目まぐるしく進化していく情報機器。本校でも、昨年度から一人一台端末として、学習用のタブレットを一人一人に用意し、今年度から全員分のタブレットが揃いました。本校職員も、授業を通して、子どもたちと共に約束をつくり、一緒に活用方法について学習しております。本校職員は、「タブレットは筆記用具（学習用具）」という合い言葉のもと、子どもたちにタブレットの使い方を指導しています。来年度もタブレットを使った学習は続きます。ぜひ、ご家庭でも、タブレットの使い方を一緒に考える時間をもってみてください。